

Lyon, 29 juin 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des dégradations importantes sur plusieurs bâtiments publics de la Métropole.

Suite à la mort du jeune Nahel à Nanterre, de nombreux incidents ont eu lieu la nuit dernière sur le territoire de la Métropole de Lyon et plusieurs bâtiments publics et privés ont été dégradés. La Maison de la Métropole Latarjet (Lyon 8^e) a été incendiée et a dû être fermée au moins pour la journée. La Mairie de Décines a, elle aussi subi des dégradations.

Dans plusieurs communes de l'est lyonnais, on a relevé de très nombreux feux de poubelles sur la voie publique, quelques véhicules incendiés et des tags anti-police ainsi que quelques affrontements avec les forces de l'ordre, à Vaulx-en-Velin en particulier. L'entrée de la médiathèque y a été bombardée de projectiles divers sans que les manifestants ne forcent l'entrée. Un immeuble de Villeurbanne a été incendié suite à un tir de mortier et 35 personnes ont dû être relogés en urgence.

Les équipes de la Métropole se sont mobilisées dès le début de matinée pour essayer d'évacuer les gravats et de remettre en état, autant que faire se peut, les espaces publics dégradés.

Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon : *« la violence n'est jamais une solution et je condamne fermement les atteintes aux personnes et aux biens de la métropole survenus la nuit dernière. La mort dramatique dans des conditions sur lesquelles la justice devra se prononcer d'un jeune homme de 17 ans est un drame suffisamment révoltant pour qu'on n'ajoute pas de la violence à la violence. J'appelle chacune et chacun des habitants de la Métropole à faire preuve de maîtrise et à ne pas s'attaquer aux bâtiments publics et privés, pas plus qu'aux personnes. J'en appelle au sens de la responsabilité de chacun, au calme et à la retenue. »*

Contact Presse :

Métropole de Lyon : rguillet@grandlyon.com 06 98 51 59 94